

**Betreff:** BärNel - Bärnauer Newsletter

**Von:** Kathrin Schuller <Kathrin.Schuller@Baernau.de>

**Datum:** 12.08.2013 14:44

**An:** Alfred Stier <Alfred.Stier@Baernau.de>



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

mit Freude darf ich der Bevölkerung der Stadt Bärnau mitteilen, dass Herr Thomas Bartl vom Bogensportclub Bärnau Deutscher Meister in der Jugendklasse Recurvebogen mit Visier bei der DM-Feldbogen 2013 in Mittenwald geworden ist.

Die Stadt Bärnau beglückwünscht den Schützen, den Verein und alle Verantwortlichen zu diesem tollen Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Erster Bürgermeister  
Alfred Stier